



# **MEDIDAS DE PREVENCIÓN ANTI COVID-19**

## **PROTOCOLO DE ACTUACIÓN LIGAS NACIONALES**

### **TEMPORADA 2021-2022**

#### **DESIGNACIÓN DE RESPONSABLES PROTOCOLOS COVID 19**

Les detallamos las personas que actuarán como DCP y RH en competiciones de **Liga Nacional**:

#### **Primera División de waterpolo femenino:**

##### **DCP**

- Nombre y apellidos: Gaspar Gregorio Terrasa
- Teléfono de contacto: 645 955 107
- E-mail de contacto: [club@mallorcawc.es](mailto:club@mallorcawc.es)

##### **RH**

- Nombre y apellidos: Ruth Alonso Expósito
- Teléfono de contacto: 699 592 095

#### **MEDIDAS GENERALES DE ACTUACIÓN**

*Es de obligado cumplimiento hacer uso de la mascarilla en todo momento en el interior de la instalación, salvo en las excepciones recogidas en la normativa de la Real Federación Española de Natación para los árbitros, entrenadores y los jugadores/as. Existen repartidos por la instalación diferentes puntos de distribución gel hidroalcohólico para el uso de cualquier persona.*

### **1. PARTICIPANTES**

Se producirá la llegada 1 hora antes del partido de todos los participantes: jugadores, técnicos, árbitros, delegados...etc., entrarán, manteniendo la distancia de seguridad y con mascarilla, por la puerta de acceso principal de la instalación, donde el delegado federativo comprobará que todos los participantes tengan la documentación anti Covid, disponiendo de gel hidroalcohólico para la higiene de manos.

Realizadas las comprobaciones se acompañará a los equipos a los vestuarios manteniendo la distancia de seguridad y con mascarilla. Las duchas de los vestuarios se podrán utilizar sin mezclarse los/las jugadores/as de ambos equipos.

Cuando los equipos se cambien se les guiará a la piscina, manteniendo la distancia de seguridad y con mascarilla, donde estará montado el campo de juego y cada equipo tendrá su zona de calentamiento.

### **2. ZONA DE COMPETICIÓN**



A la zona de competición solo podrán acceder los equipos, sus técnicos y delegados, los árbitros y auxiliares convocados para el partido y el personal propio del club.

Podrá haber prensa y fotógrafos siempre que hayan cumplido con todos los procedimientos de acreditación establecidos.

Todos los integrantes de los equipos (jugadoras/as, técnicos, auxiliares, equipos arbitrales, etc.) deberán utilizar las mascarillas durante la fase previa al inicio al partido. Una vez iniciado el partido, los árbitros, deportistas y el primer entrenador podrán prescindir de ella. Al finalizar el partido, todos los participantes deberán abandonar el banquillo con las mascarillas puestas y dirigirse a sus vestuarios correspondientes, debiendo abandonar la instalación a los treinta minutos de haber finalizado el partido para evitar el contacto con otros equipos que accedan a la instalación.

### **3. ACCESO DE PÚBLICO A LA GRADA**

Se permitirá la entrada de público, siempre y cuando las autoridades sanitarias lo permitan. En estos momentos está autorizado **el 80% del aforo** por normativa de la Consellería de Afers Socials i Esports del Govern de les Illes Balears, debiéndose mantener un asiento vacío entre espectadores siempre que sea posible. Por cuestiones de aforo tendrán prioridad de acceso los socios del club, en caso de venir público del equipo visitante deberá indicarse previamente para poder garantizar el acceso mínimo de 15 personas.

El **acceso** a la instalación del público se realizará por la **rampa de acceso al primer piso**, no por la puerta principal de la instalación y la **salida** se realizará por las **escaleras de emergencia** de la grada, no por la puerta principal de la instalación quedando separado de esta manera el acceso entre el público y los deportistas.

Todas las personas que accedan a la grada tendrán que llevar, **EN TODO MOMENTO** la mascarilla colocada sobre el rostro y respetar la distancia de seguridad en la medida de lo posible.

El acceso del público a la grada se realizará 30 minutos antes del inicio del partido.

Palma, 25 de octubre de 2021

